Заявка на финансирование проекта 

государственного учреждения образования 

“Зельвенский районный социально-педагогический центр»
	1. Наименование проекта: «Инклюзивный спорт»
Универсальная спортивно-игровая дворовая площадка для детей с инвалидностью, детей, оставшихся без попечения родителей, в рамках создания инклюзивной доступной среды.
The Name of the project: “Inclusive sports”
A universal sports playground for children with disabilities, children without parental care, as part of creating an inclusive accessible environment.


	2. Срок реализации проекта: 2 года
Project implementation  period: 2 years.

	3. Организация–заявитель, предлагающая проект: отдел образования Зельвенского районного исполнительного комитета, государственное учреждение образования «Зельвенский районный социально-педагогический центр», государственное учреждение образования «Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации г.п. Зельва».
The applicant organization proposing the project: the Education      Department of Zelva District Executive Committee, the State Educational Institution "Zelva District Social and Pedagogical Center", the State Educational Institution “Center for Correction and Development Training and Rehabilitation of Zelva”.
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	4. Цели проекта:

Установка на территории учреждений образования спортивно-игровой дворовой площадки.
The purpose of the project:

Installation of sports  playground  on the territory of  these institutions of education.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- создание оптимальных условий для физического развития и укрепления здоровья детей, пропаганды здорового образа жизни среди детей и их родителей посредством установки спортивно-игровой дворовой площадки;

- обеспечение спортивно-игрового досуга детей в период пребывания в детском социальном приюте, центре коррекционно-развивающего обучения и реабилитации;

- использование возможностей спортивно-игровой площадки для оказания помощи детям в психологической и социальной адаптации к современным условиям жизни, решения проблем реабилитации детей;

обеспечения общения между здоровыми детьми и детьми с инвалидностью в рамках инклюзивной доступной среды.
The  objectives of the project:

- creation of optimal conditions for physical development and strengthening of children's health, for promoting a healthy lifestyle among children and their parents through the installation of a sports playground;

- providing sports and game leisure for children in the children's social shelter and the center for correctional and developmental training and rehabilitation;

- using the capabilities of the sports playground to assist children in psychological and social adaptation to modern living conditions, solving problems of children's rehabilitation;

- ensuring communication between healthy children and children with disabilities in an inclusive accessible environment.

	6. Целевая группа:

воспитанники детского социального приюта государственного учреждения образования «Зельвенский районный социально-педагогический центр», обучающиеся государственного учреждения образования «Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации г.п. Зельва».

Target group: pupils of the children's social shelter of the State Educational Institution "Zelva District Social and Pedagogical Center" and pupils of the State Educational Institution “Center for Correction and Development Training and Rehabilitation of Zelva”.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
1.Подготовка территории для установки универсальной спортивно-игровой дворовой площадки:

- подготовка участка (очистка территории, выравнивание грунта);

- установка резинового покрытия;

- установка ограждения;

- установка скамеек. 
Brief description of the project activities:

1. Preparation of the territory for the installation of a universal sports  playground:

- preparation of a land plot (cleaning of the territory, ground leveling);

- installation of  a rubber coating;

- installation of  fencing;

- installation of  benches.
2.Обустройство площадки:

Зона № 1. Установка площадки для спортивных игр: футбол, баскетбол, волейбол;
2. Arrangement of the playground:

Zone № 1. Installation of a platform for sports games: football, basketball, volleyball.
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Зона № 2. Установка уличных тренажеров: «Эллиптический», «Жим от груди», «Маятниковый», «Шаговый»;
Zone № 2. Installation of outdoor fitness equipment: “Elliptical simulator”, “Chest Press simulator”, “Pendulum simulator”, “Step trainer”;
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Зона № 3. Установка игровых комплексов: качели, карусель, горка, гимнастический городок, песочница.
Zone № 3. Installation of gaming complexes: a swing, a carousel, a slide, a gymnastic town, sand play area.
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	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 40 000
Total amount of financing (in US dollars): 40 000

	9. Софинансирование (в долларах США): 4 000 

Total amount of со-financing (in US dollars): 4 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Зельвенский район, г.п. Зельва, улица Пушкина, дом 49
The location of the project (region / district, city): Grodno region, Zelva district, Zelva, Pushkin Street, 49

	10. Контактное лицо: 

Кащиц Наталия Антоновна, телефон 80156474349, spczelva@grodno-region.by;

Жамойтина Мария Брониславовна, телефон 80156474630, ckroirzelva@grodno-region.by
Contacts:

Kashchits Natalia, phone number 80156474349, spczelva@grodno-region.by
Zhamoitina Maria, phone number 80156474630, ckroirzelva@grodno-region.by
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